

Excélsior Sección: Nacional 2024-04-22 02:42:38

228 cm²

Página: 11

1/1



Con rumbo etablecido. Carlos Ulloa, candidato a diputado federal por la coalición Sigamos Haciendo Historia, tiene el manual de cómo hacer campaña política y lo sigue al pie de la letra. Paseos por barrios, promesas de grandes proyectos, como el Cablebús y un hospital de especialidades para Xochimilco, es lo que vislumbra. Este fin de semana, los residentes de la UH División del Norte y Juventud Unida le brindaron un cálido recibimiento. Ulloa asegura que sus ideas son "siempre bien recibidas y tomadas en cuenta". Y tiene razón. Quien es, además, fundador militante de Morena, convence a la ciudadanía persona a persona. La política real.

Segundo round. Llegó la fecha del segundo debate chilango y, como era de esperarse, los tres candidatos se declararon ganadores.

Salomón Chertorivski (MC) dijo que "ellos vinieron a limpiarse las manos, yo a dar propuestas". Clara Brugada (Morena, PVEM y PT) afirmó que "es tiempo de mujeres", además, que "Taboada es mentiroso", y explicó que Morena ganará en las próximas elecciones. Santiago Taboada (PAN, PRI Y PRD) aseguró: "Yo puedo presumir resultados y hablar de buen gobierno... La alcaldía más segura es la Benito Juárez...". Y así la guerra de dimes y diretes, ¿los más beneficiados? Los votantes.

Tragedia política. El asesinato contra Noé Ramos, candidato a la alcaldía de El Mante, Tamaulipas, sacudió a la comunidad y despertó un clamor por justicia. Noé buscaba la reelección bajo la coalición Fuerza y Corazón por Tamaulipas cuando fue atacado en plena campaña. La Fiscalía de Tamaulipas actuó rápidamente y capturó a Eliud Guadalupe "M", señalado como el presunto asesino material. La comunidad, liderada por Sheyla Palacios, viuda de Noé Ramos, y numerosos seguidores se ha volcado en tributos y protestas para que el crimen no quede impune. No será difícil encontrar a los demás autores. En realidad, ¿caiga quien caiga?

Despilfarro. Durante su mandato como gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco ha gastado más de mil millones de pesos en promoción personal, mientras que los problemas de seguridad y pobreza en el estado escalan a niveles alarmantes. Este gasto se ve aún más cuestionable considerando la falta de apoyo al sector agrícola y la ineficacia en la lucha contra la delincuencia. Margarita González Saravia, candidata de Morena para la gubernatura, intenta distanciarse de la tumultuosa administración de Blanco, pero de poco le servirá. ¿Puede Morelos votar por un partido que sólo ha traído fallas y desfalcos? Y el Cuau ni mejoró su imagen...

Indefendibles. Las finanzas de Rocío Nahle, candidata a Veracruz, y su esposo, José Luis Peña, dan de qué hablar y no precisamente en positivo. Se reveló que tiene al menos 5 millones de dólares en paraísos fiscales, con su nombre plasmado en los documentos bancarios. ¿Por qué la exsecretaria tiene semejantes cantidades en refugios fiscales? La hipocresía se asoma sin disimulo contrastando con el discurso oficial anticorrupción. Mientras el pueblo navega en la austeridad, algunos bolsillos se inflan con divisas extranjeras. Lo peor de todo es que cada día Palacio Nacional se queda sin armas para seguirlos cobijando. La corrupción, al 100.

